



Das tägliche Miteinander der Kinder macht die Schule zu einem ganz besonderen Ort.

FOTO JT

Stein um Stein zur Inklusion

Oberaudorfer Schule feiert Jubiläum

Oberaudorf – Ihr fünfjähriges Jubiläum feierte am Wochenende die Inklusive Schule in Oberaudorf: Anfang 2013 begann man mit den Umbauarbeiten am Gebäude im Ortsteil Niederaudorf, noch im Herbst desselben Jahres konnte die Schule dann ihren Betrieb aufnehmen (wir berichteten).

Erfolg durch viele Unterstützer

Anlass genug, einmal all jenen zu danken, die über die Jahre hinweg am Erfolg beteiligt waren: Nicht nur den Vertretern von Schul-

amt, Bezirk, Landkreis und Gemeinde, allen großen und kleinen Spendern, sondern auch den Eltern, die bei den Umbauten immer wieder selbst mit Hand anlegten.

Kinder stehen im Mittelpunkt

Im Mittelpunkt der Feier aber standen die Kinder: Sie selbst sind es, die durch ihr tägliches Miteinander an diesem besonderen Konzept einer Schule mit 100-prozentiger Inklusion weiterbauen: Jeder Tag ein neuer Stein an einer „Schule mit Zukunft“.

JT